
今週末からは、皆さんお待ちかねの秋祭り（13日～15日）です。

ラブリバー協議会と土居太鼓祭り運営委員会の共同作業でした。

しかし、当日は小雨・・・。ほぼ終った頃には雨足も強くなり、

帰る頃には、びしょ濡れになっていました。でも、実施できて良かった～！　

多くの観客の方にきれいな会場で豪華絢爛な太鼓台の競演を観ていただきたい。

今年の太鼓台かきくらべは日曜日なので、多くの観客が予想されます。

したが、河川敷や道路には、相変わらずのタバコの吸い殻や飲食物のゴミが多かったです。

ゴミはこれだけ拾いました。
草刈りの方のおかげで草も無くなりました。

　関川の水は多いです。

　この頃には、結構降っていました。

ラブリバー活動　に　参加しました

【　平成３０年１０月７日（日）　7：00～8：00　】

四国中央市　土居ラブリバー推進協議会の清掃奉仕活動に参加しました。

今回の清掃場所は、関川ふるさと広場。私たちはゴミ拾いをしました。

　←今回の参加者です。小雨の中、お疲れ様でした。

当社からは、S課長、Oさん、Iさん、Oさん、社長、私の６名が参加しました。

ここのところの雨続きで関川には多くの水が出ていた為、川の中のゴミ拾いはできませんで

←当日は小雨・・・

　　　　　実は本報告、3回ほど出せませんでした。
　　　　　なぜなら、私が不参加だったから・・・。
　　　　　すべては、私の不注意で忘れてたんです。
　　　　　申し訳ありませんでした。
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